



Der VTB beteiligt sich mit seiner Radfahrabteilung am diesjährigen Hospizlauf.

BILD: VTB

VTB geht mit Radlern bei Hospizlauf an Start

ENGAGEMENT Einzelpersonen sowie Gruppen können sich bis zum 24. Mai anmelden

VAREL/EB – Am 1. Juni beteiligt sich auch die VTB-Radfahrabteilung am Hospizlauf 2024. Die Veranstaltung findet im Rahmen der 900-Jahre-Feierlichkeiten der Stadt Varel in Zusammenarbeit mit dem Haus der Hospiz- und Palliativarbeit „Am Jadebusen“ statt.

Die Radfahrabteilung hat dabei die Organisation für die erstmalige Beteiligung von Radfahrern übernommen. Ziel der Veranstalter ist es, insgesamt 900 Teilnehmende (Walker, Läufer und Radfahrer) zu rekrutieren. Siegfried Kluge: „Innerhalb unserer Radfahrabteilung des VTB wurde der Entschluss gefasst, sich am Hospiz-Lauf zu beteiligen. Dazu wurden mehrere potenziel-

le Sponsoren angesprochen und auch aus den eigenen Reihen ist dazu Spendenbereitschaft signalisiert worden. Wir haben für Teilnehmende zwei unterschiedliche Strecken und Streckenlängen ausgearbeitet.“

Die Planungen für Radfahrer belaufen sich auf bis zu 50 Radler*innen, die in mehreren Gruppen von erfahrenen Tourenleiter*innen geführt werden. Nach der Rückkehr von den Radfahrstrecken gegen 14 Uhr findet auf dem Schlossplatz ein vielfältiges Programm inklusive einer Versteigerungsaktion zugunsten der Hospizversorgung mit Gerhard Lambertus statt. Auch für die Verpflegung ist

hinreichend gesorgt.

Einzelpersonen oder auch Gruppen können sich bis zum 24. Mai anmelden beim Varelener TB von 1861, Abteilung Radfahren, Siegfried Kluge Tel. 0445182178 oder 0152/53134737 (auch WhatsApp) sowie per E-Mail an vtb-radfahren@web.de

Selbstverständlich können auch Radler auf eigenen Strecken und eigene Anmeldung dabei sein. Mehr Informationen sowie Anmeldeformulare unter www.tusobenstrohe.de/sponsorenlauf-2024.php oder im Büro der Lokalen Agenda Varel, Schlossstraße 2, sowie im Haus der Hospiz- und Palliativarbeit „Am Jadebusen“, Karl-Nieraad-Straße 14.